

## Préventica Maroc

# Les risques chimiques sous la loupe des experts

Préventica Maroc promet une cinquième édition variée en contenu et en échange. Prévu du 26 au 28 avril à Casablanca, l'événement mettra le focus cette année sur la prévention des risques chimiques. Organisé depuis 2014 au Maroc, ce congrès/salon rassemble chaque année à Casablanca plus de 5.000 professionnels et près de 450 exposants. Il se déclinera en trois espaces et thématiques distincts, dédiés respectivement à la santé et sécurité au travail, à la qualité de vie au travail et à la sûreté des personnes et des biens grâce à la gestion des risques majeurs. L'événement qui s'étend sur 7.000 m<sup>2</sup> d'exposition et d'animation a accueilli l'année dernière 160 exposants. Près de 60 conférences ont été animées par 200 experts conférenciers. ■

